

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Untuk dapat merasakan dunia kerja setelah lulus kuliah, praktikan harus memiliki kesiapan dalam menghadapi dunia *profesional*. Banyak sekali rintangan yang akan dihadapi oleh seseorang yang belum berpengalaman bekerja untuk terjun ke dunia pekerjaan. Dengan adanya Kerja Praktek, Praktikan dapat mencoba terjun langsung ke dunia kerja, disana praktikan akan mendapat pengalaman bagaimana dunia *professional* bekerja.

TK Assalaam merupakan bagian dari Yayasan Assalaam yang fokus pada Pendidikan anak usia dini. Dengan menggunakan metode pembelajaran *High Quality Early Childhood Education* sesuai dengan standar *The National Association for the Education of Young Children* dan *Fun Global Islamic Learning*. TK Assalaam memiliki desain yang cukup unik di bagian layout akan tetapi masih kurang di dalam video, mereka hanya menggunakan aplikasi dari *Handphone* sebagai sarana pembuatan video.

Video *Bumper* merupakan media *Audio* dan *Visual* dalam bentuk video singkat yang terletak di bagian awal atau akhir sebuah program. Video *Bumper* akan sangat berpengaruh terhadap menariknya sebuah video untuk membuat penonton melanjutkan ke isi dari program atau video tersebut. Video *Bumper* biasanya menggambarkan identitas sebuah acara atau instansi. Dengan adanya Video *Bumper* acara atau instansi akan mudah dipahami oleh penonton tanpa perlu penjelasan.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari Kerja Praktek adalah untuk membuat praktikan merasakan langsung dunia kerja dan mendapatkan ilmu baru di TK Assalaam di bagian Yayasan Assalaam. Yayasan Assalaam sendiri adalah marketing pencitraan TK Assalaam melalui media daring sebagai

divisi praktikan Yayasan Assalaam yang dapat membantu meningkatkan kualitas desain video untuk media daring perusahaan. Tujuan utama dari Kerja Praktek ini antara lain :

- Memperkenalkan secara langsung dunia kerja
- Menambah ilmu secara langsung di TK Assalaam
- Belajar secara langsung bagaimana bekerja dalam tim di perusahaan
- Mengembangkan pengetahuan dari ilmu yang didapat di perkuliahan

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

- Waktu

Pelaksanaan Kerja Praktek dimulai pada tanggal 4 Mei 2020 s/d 4 Juli 2020.

Jadwal Kerja yang dilakukan 3 hari dalam seminggu

- Lokasi

Tempat pelaksanaan Kerja Praktek di TK Assalaam (Yayasan Assalaam)

Alamat : Jl. Sasakgantung No.9, Regol Kota Bandung Jawa Barat 40251

No. Telp : 0838-2080-5544 (Anna Musdalifah)

Email : pgtkassalaam@gmail.com

Website : www.tkassalaam.id